

EU-Konformitätserklärung EU Declaration of Conformity

Gegenstand der Erklärung ist folgende persönliche Schutzausrüstung (PSA)
Object of the declaration is the following personal protective equipment (PPE)

Produkt / Product	GeoSafe Polyamid(e) 9 mm Ø
Artikelnummer / Article Number	181090664
Hersteller / Manufacturer	Geo. Gleistein & Sohn GmbH Heidlerchenstr. 7 D-28777 Bremen

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.
This declaration of conformity is issued under sole responsibility of the manufacturer.

Der Gegenstand der Erklärung, oben beschrieben, entspricht den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union
The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation

Verordnung (EU) 2016/425 persönliche Schutzausrüstungen
Regulation (EU) 2016/425 personal protective equipment

Die Konformität wird durch die Einhaltung der anwendbaren Anforderungen der folgenden Dokumente erreicht
The conformity is achieved by complying with the applicable requirements of the following documents

DIN EN 1891:1998	Persönliche Schutzausrüstung zur Verhinderung von Abstürzen – Kernmantelseile mit geringer Dehnung / <i>Personal protective equipment for the prevention of falls from a height</i> – Low stretch kernmantel ropes; German version
-------------------------	--

Die Notifizierte Stelle <i>The notified body</i>	DEKRA EXAM GmbH D-44809 Bochum, Dinnendahlstr. 9
--	---

Kennnummer <i>Identification no.</i>	0158
--	------

hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die **EU-Baumusterprüfbescheinigung Nr. ZB 08/109** ausgestellt
performed the EU type-examination (Module B) and issued the EU type-examination certificate no. ZB 08/109.

Die PSA unterliegt folgendem Konformitätsbewertungsverfahren
The PPE is subject to the following conformity assessment procedure

Konformität mit dem Baumuster auf der Grundlage einer internen Fertigungskontrolle mit überwachten Produktprüfungen in unregelmäßigen Abständen (Modul C2) unter Überwachung der notifizierten Stelle DEKRA EXAM GmbH, Kennnummer 0158.
Conformity to type based on internal production control at irregular intervals (module C2) while monitoring of the notified body DEKRA EXAM GmbH, identification no. 0158.

Unterzeichnet für und im Namen von / *Signed for and on behalf of*
Geo. Gleistein & Sohn GmbH

Bremen, 1. July 2018

Wolfram Müller
Abteilungsleiter Qualitätssicherung
Quality Assurance Manager